

# Sambut HUT TNI ke-79, Kodim 0716/Demak Gelar Lomba PBB Tingkat Pelajar

Agung widodo - [DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 25, 2024 - 11:14



*Kodim 0716/Demak menggelar kegiatan lomba Peraturan Baris Berbaris Piala Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto untuk SLTA Sederajat dan SLTP Sederajat Tingkat Kabupaten Demak*

Demak -- Dalam rangka memeriahkan dan menyemarakkan HUT ke-79 TNI, Kodim 0716/Demak menggelar kegiatan lomba Peraturan Baris Berbaris Piala Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto untuk SLTA Sederajat dan SLTP Sederajat Tingkat Kabupaten Demak yang bertempat di lapangan Kodim

0716/Demak Kab. Demak. Rabu, (25/9/2024).

"Lomba (PBB) Peraturan Baris Berbaris diselenggarakan dalam upaya menggugah kreativitas anak dan pelatih. Karena dalam lomba yang dinilai tidak hanya gerakan dan kekompakan saja akan tetapi gerakan variasi juga ikut dinilai. Dan ini mempunyai bobot yang sangat tinggi nilainya," kata Pasi Intel Kodim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi saat mewakili Dandim 0716/Demak pada saat membuka lomba.



Adapun tujuan diadakan lomba PBB ini adalah agar masyarakat generasi muda baik di tingkat SLTP maupun SLTA sederajat dapat melaksanakan PBB (Peraturan Baris Berbaris) dengan baik dan benar dengan mengutamakan gerakan, semangat, dan kerapian guna melatih kedisiplinan dan keseragaman dalam gerakan serta memberikan motivasi dalam penguatan pendidikan karakter generasi muda ke arah yang lebih positif.

Saat ini perlombaan tidak hanya PBB saja akan tetapi untuk tingkat SLTP dan SLTA adalah tata upacara bendera. Sehingga dengan lomba PBB dan upacara ini dapat menciptakan generasi penerus yang memiliki karakter yang baik, disiplin tinggi dan patriotisme yang kuat, ujar Karmadi.

Sementara itu Lettu Inf Miftakul Alim saat menjadi juri lomba tata upacara bendera menyampaikan kualitas peserta lomba saat ini hampir merata. Ini membuat juri harus jeli dan cermat saat menilai sehingga nilai yang diberikan kepada peserta bisa obyektif.

"Upacara bendera merupakan salah satu cara menanamkan kepada generasi muda untuk mencintai tanah air dan bangsa. Karena disaat upacara ada pengibaran bendera merah putih dan menyanyikan lagu Indonesia Raya serta pembacaan Pancasila dan UUD 1945," kata Lettu Miftahul Alim.(Pendim0716/Demak)